

Ministro de Justicia abordó anuncio presidencial

Gajardo afirma que los reos de Punta Peuco seguirán ahí

Gendarmería trabaja en calcular una posible densificación de los espacios. Ossandón pidió apuntar a "una democracia más madura".

Por Redacción
 crónica@diarioelsur.cl

El ministro de Justicia, Jaime Gajardo, explicó ayer cómo se desarrollarán los cambios al centro penitenciario de Punta Peuco -destinado a condenados por violaciones a Derechos Humanos-, anunciados por el Presidente Gabriel Boric durante la cuenta pública, donde afirmó su fin "como se le ha conocido": será, primero, con "una construcción modular", lo que permitirá "localizar a personas mayores que también están cumpliendo condena".

"Con eso, cumplir el mandato presidencial que Punta Peuco pase a ser un centro de detención común, en el cual haya personas que hayan cometido distintos tipos de delito y tengan una clasificación de seguridad que sea acorde a ese establecimiento penal, conforme a las normas técnicas de Gendarmería", agregó el abogado en TVN sobre el Centro Penitenciario de Til-Til, como se conoce ahora al recinto.

Punta Peuco ha sido cuestionado por supuestas comodidades hacia su población, entre ellas el espacio físico del que dispone, una de las principales quejas acer-

ca de las cárceles en Chile.

Sobre si se planea densificar el centro penal, es decir, que reos comparten celda o instalar camaras en ellas, el ministro dijo que "sí, son cosas que se están evaluando. Estamos evaluando técnicamente tanto la ampliación, es decir, la construcción de más metros cuadrados dentro de Punta Peuco, como la densificación, dos cosas que son usuales dentro de los recintos penales. Gendarmería hace permanentemente ampliaciones y densificaciones".

Para iniciar estos cambios el primer paso es la elaboración de un decreto, mediante un informe de Gendarmería, el que ya fue solicitado. Concretado, lo firma el

El secretario de Estado puntualizó que "no existe razón para que tengamos un establecimiento penal exclusivamente para las personas que violaron los DDHH".

"AMBIENTE DE REVANCHA"

El presidente del Senado, Manuel José Ossandón (RN), dijo que la conversación sobre Punta Peuco genera "un ambiente de



Gajardo señaló que el proceso para lograr el decreto durará "un par de meses".

revancha", y tenemos que ser "una democracia más madura".

El legislador destacó que "en el Senado la campaña presidencial no ha entrado, cada uno hace su trabajo, en los temas importan-

tes estamos todos concentrados, porque nosotros como derecha, amplia, tomamos una decisión política: ser proactivos y ayudar a este Gobierno en las cosas buenas, no como la actitud que ellos

tuvieron. (...) Este Gobierno llegó con un relato falso, ellos eran la nueva política, perdonaban el CAE, no habían amigos, no había corrupción... todo lo que no han hecho".